



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

27/08/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ).- “Es falso que se quiera tomar el control del Poder Judicial o que se quieran eliminar los contrapesos, lo más sencillo sería, en ese ánimo que mencionan los trabajadores del Poder Judicial, esperar a que se venzan los plazos, los términos de cuatro ministras y ministros de la Corte para que la doctora Sheinbaum pudiera realizar las designaciones conforme al sistema actual. Sobre los derechos laborales, en el artículo décimo transitorio, de este proyecto de dictamen que estamos por discutir el día de hoy, se establece la garantía de sus derechos, que ningunos de los derechos laborales de los trabajadores del Poder Judicial federal va a ser afectado”.

<https://drive.google.com/file/d/1hu7oYumHWZgBpnByTFrSY5mmPzBXcorN/view>